

# ろくほく商工会だより

## 支所の運営体制の変更について

この度、職員の減員に伴い、10月から支所の運営体制を変更することになりました。

田鶴浜支所及び能登島支所の開館日を、週2回とすることが8月18日開催の理事会にて承認されました。

なお、今後の支所の開館に関する説明会を、能登島地区（終了）及び田鶴浜地区で左記の通り開催しますので、ぜひご出席ください。

### 地区説明会

◆能登島地区 9月5日(月)

(この会報がお手元に届くころには終了していますがご了承ください)

◆田鶴浜地区

日時…9月14日(水)18時30分  
場所…田鶴浜地区コミュニティーセンター

## 申請漏れはありませんか？

◆石川県事業復活支援金&追加給付

申請期限…9月30日  
(追加給付をお忘れなく(一部事業者除く))

◆七尾市事業再生支援金

申請期限…9月30日  
※七尾市事業復活支援金は8月31日です  
申請受付を終了しました。  
※事業復活支援金(国)は、6月17日です  
申請受付を終了しました。

## ろくほく地域振興券案内

今年4月1日から「ろくほく地域振興券」がリニューアルしています。有効期限の過ぎたものは無効となりますので、特に旧ろくほく地域振興券(緑色)がお手元にある方への早めの利用案内をお願い致します。

なお、旧ろくほく地域振興券の最終換金期限は、10月11日(火)です。それまでに商工会窓口へお持ちください。(別紙参照)

## 「青年部」活動

「田鶴浜あかりまつりに協力」

8月27日(土)にサンビーム日和ケ丘にて田鶴浜あかりまつりが行われました。青年部では、鹿北地域の保育園の年長さん

を対象に「空飛ぶランタン」の無料招待を行いました。当日は、14名の園児が参加し願い事を書いたランタンを空へ飛ばしました。

また、館内では、光るおもちゃの販売と段ボール迷路のイベントを開催しました。多くの園児が光るおもちゃを身に付けて段ボール迷路を楽しんでいました。



ランタンを一斉に空へ飛ばしている様子

## 「視察研修旅行」

7月9日・10日の2日間、視察研修旅行を行いました。

1日目は、バスで福井県に向かい、東尋坊、北陸最大級のアウトドアショップTHE GATE（ザ ゲート）の視察を行いました。

東尋坊は、観光客向けの商店街があり、海鮮料理屋やお土産物売り場など観光地として発展を遂げていました。土曜日の訪問だったこともあり、観光客も一定数いたように感じましたが、店主に聞くとまだまだコロナ禍の影響により、お客が少ないとのことでした。

2日目は、能美市にある宮本酒造店と、1のNONOICHI（いちのいちのいち）の視察を行いました。1のNONOICHIは、野々市市が整備した観光のPR拠点となる複合施設であり、建物内には飲食店やセミナー室・会議室や図書館などが併設されていました。



特徴的だったのが、シェアキッチンで、曜日ごとに出店する

飲食店が変わるといいう仕組みです。様々な飲食店が楽しめ、住みやすい街ランキングでも上位を維持し人口が増加している野々市市ならではの取り組みであると感じました。

この2日間で、県内の他地域の青年部員との交流の場を持つことができ、良い刺激となった旅行でした。



## 「もりうみの木」下草刈り

8月8日(月)午後5時より中島の北陸コカ・コーラボトリング(株)能登支店さん横の植樹地「もりうみの木」にて今年度2回目の下草刈りを行いました。

当日は、青年部員11人が平成27年に山と海の環境を守るため植樹した「もりうみの木」にて、大人の背丈ほどに伸びた下草を、草刈り機や鎌を使用し刈り取りを行いました。



## 「女性部」活動

### 「県政学習バス」

7月6日、県政学習バスを利用して、消防学校、金沢能楽美術館、兼六園の視察研修を行いました。消防学校では、放水訓練のほか、地震体験車で震度7の揺れを体感しました。身動きが取れないほどの揺れで、揺れが収まるまでは自分の身の安全を確保することが大切だと教わりました。お天気も良く、金沢市内は観光客の賑やかさが戻った様子でした。

**専門家のアドバイスを受けられます**

商工会では、新型コロナウイルス感染症等の影響により、資金繰りなど足元の対策から、早期の業績回復や将来の成長に向けた前向きな取組へのアドバイスなど、中小・小規模事業者の様々な経営課題に対して、外部専門家を派遣しています。

**●派遣対象者**

・県内に事業所を有する中小企業等

**●費用**

・無料 ※回数制限あり

**●支援例**

- ・コロナの市場変化を踏まえ、経営計画を見直したい
- ・キャッシュインが見込めない中で、追加の資金調達のための事業計画が必要
- ・新分野進出や、新商品を開発したい
- ・ウェブの強化や、新規取引先を開拓したい

**補助金活用会員事業所紹介**

補助金を活用して販路開拓に取り組んでいる会員事業所を紹介いたします。

**●事業所名**

ドッグランカフェMOMO

(代表 寺岡 美香)

**●補助金名**

小規模事業者持続化補助金

Q. どのような取り組みをされたのですか？

A. 雨や雪の多い石川県でも天候を気にせず、ドッグランを楽しくで貰えるよう、ドッグラン部分に屋根を設置しました。

Q. 効果はありましたか？

A. はい。本事業に合わせて、ベンチ、フォトスペースやナイター用の照明の設置、期間限定キャンペーンの実施も行いました。SNSにて広く周知



を行ったところ、雨天でも来店するお客様が増えました。急に雨が降り出したときでも、屋根の下で遊ぶことができ、お客様にご好評をいただいております。

また屋根は、夏の暑い日差しを遮るため、雨天以外でも設置した効果を発揮しました。

Q. 補助金を利用されての感想を教えてください。

A. おかげで考えていた事業を、この補助金で実施しようと決断することができました。また新たな取り組みを行う際は、是非利用したいです。

**LINE活用セミナー開催**

「LINE公式アカウント活用セミナー」を7月26・27日の2日間、本所にて開催しました。

講師として、指導経験が豊富な大和タクシーコールネット㈱の野田進也氏をお招きし、LINEが販売促進の道具として有効に活用できることを説明していただきました。今回のセミナーで参加者全員が、LINE公式アカウントに登録しました。LINEを活用した販促に興味がある方は、専門家派遣等で対応可能ですので、ぜひ商工会までご相談ください。



LINE公式アカウント活用セミナー



インボイス対応セミナー

## インボイス対応セミナー開催

「インボイス対応セミナー」を8月25日(木)に本所で開催しました。来年10月から始まるインボイス制度が、業種によってどうなるかや、免税事業者への影響等について、税理士法人島経営グループの米永大祐税理士に説明していただきました。業者間取引が多い業種では、登録しないと取引を見直される可能性がある等具体的な事例を挙げて説明していただきました。なお、インボイス制度がスタートするまで、1年余りとなり

ましたが、インボイスのスタート時から始めるためには、来年3月までに登録が必要です。

## 商工貯蓄共済・傷害共済加入強化月間中です！

満期が楽しみな貯蓄共済、不意のケガに備えた傷害共済が加入キャンペーン中です。

### ◆キャンペーン期間

貯蓄共済…9月16日(金)まで  
傷害共済…3月31日(金)まで

お問合せ、加入申込は商工会本所・各支所まで。

## 新職員の紹介

この度、初見補助員が出産のためお休みをいただく間、9月1日より臨時職員として前田香苗さんを採用しました。



前田 香苗

「未熟者ではございますが、一刻も早く皆様のお役に立てるよう精進して参りますので、どうぞよろしくお願いします。」

### 会員数

商	業	113
工	業	62
土	木	94
観	光	138
定	款	18
特	別	8
合	計	433

令和4年8月17日現在

### 【9月】

- 2日 事業再構築セミナー
- 5日 能登島地区説明会
- 14日 田鶴浜地区説明会  
なおお創業応援カルテット  
創業アカデミー全8回
- 15日 金融審査委員会・月例会
- 22日 定期健康診断  
(田鶴浜・能登島会場)

### 【10月】

- 1日 七尾鹿島広域商工親睦ゴルフ大会
- 5日 青年部下草刈り事業
- 13日 事業計画策定セミナー全4回
- 18日 女性部視察旅行(19日)
- 19日 県連理事会・会長会議  
青年部常任理事会  
SNSセミナー
- 25日 定期健康診断(中島会場)  
女性部全国大会(26日)
- 27日 定期健康診断(中島会場)

### 【11月】

- 1日 石川県商工会大会



↑この会報が  
カラーで見れ  
ます。